

Abril 11, 2017

El gobierno provincial, a través de la subsecretaría de Derechos Humanos, dependiente del ministerio de Ciudadanía, participó de la conformación y firma del acuerdo por el Pluralismo Cultural en Neuquén.

Se trata de un trabajo conjunto con la Pastoral de Migraciones de Neuquén, la dirección provincial de Religión y Culto y la Defensoría del Pueblo de la ciudad de Neuquén.

A través del mismo, se busca incorporar la temática de los migrantes y el pluralismo cultural a la agenda de trabajo de todos los sectores y actores involucrados en el mismo, para la elaboración de proyectos inclusivos, en pos de la visibilización, promoción y protección de sus derechos civiles, políticos, económicos, sociales y culturales.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)